



Vincent Benz und Lukas Hofhaus in Aktion: Die beiden Nachwuchs-Segler sind in der 420er-Jollenklasse Hessenmeister geworden. Sie gehören zur Segel-Trainingsgruppe beim Wassersportclub Seligenstadt. ■ Foto: p

# „Auf richtigem Weg“

Doppelerfolg für Wassersportclub Seligenstadt bei den Hessischen Meisterschaften

**SELIGENSTADT** ■ Toller Erfolg für die Segel-Trainingsgruppe des Wassersportclubs Seligenstadt: Bei der Hessenmeisterschaft der 420er-Jollenklasse holten sich Vincent Benz und Lukas Hofhaus den Titel. Silas Abler und Thorben Klein belegten Rang zwei.

Von Erfolg gekrönt ist die Nachwuchsarbeit bei der Segel-Trainingsgruppe des Wassersportclubs Seligenstadt (WSS): Nach dem zweiten Lauf auf dem Langener Waldsee (der erste Lauf fand im Herbst auf dem Main bei Karlstein statt) gewannen Vincent Benz und Lukas Hofhaus die Hessenmeisterschaft in

der 420er Jollenklasse. Mit Silas Abler und Thorben Klein trainieren auch die Vizemeister beim WSS.

Die Hessenmeisterschaft wird vom Hessischen Seglerverband (HSEV) jährlich in verschiedenen Bootsklassen ausgeschrieben. Im Kinder- und Jugendbereich sind das der Optimist für die jüngeren Segler (ab sieben Jahre) sowie Laser und 420er im Jugendbereich (ab 14 Jahre).

Das intensive Training des Meisterduos hat sich gelohnt. Drei Siege und weitere Plätze stets unter den ersten Vier lautet die stolze Bilanz. Ebenso wie die Zweitplatzierten trainieren Benz und Hofhaus

seit Anfang des Jahres 2016 im Rahmen von Kooperationen beim WSS.

Auf Rang fünf kamen Henrik Wulf und Max Gilbert, gefolgt von Julien Dillmann und Robin sowie Anton Lipgens und Laurien Steckenreiter auf den Rängen sechs und sieben. Insgesamt platzierten sich sieben Mannschaften aus der WSS-Trainingsgruppe unter den ersten Zehn.

„Dieses sehr erfreuliche Ergebnis zeigt, dass die Trainingsgruppe des Wassersportclubs Seligenstadt mit ihrer Mischung aus freizeitorientiertem Segeln und ernsthaftem Training auf dem richtigen Weg ist“, heißt

es in einer Mitteilung des Vereins. Betreut wird der Seglernachwuchs von den beiden jungen Lizenz-Trainern Robin Sauer und Lorenz Classen.

Auch in diesem Jahr soll die Trainingskooperation im 420er-Bereich mit Vereinen und einzelnen Mannschaften fortgesetzt werden. „Im Moment trainieren zehn Boote beim WSS, und wir hoffen, dass dieses Jahr ähnlich erfolgreich wird wie das vergangene“, heißt es weiter.

Der WSS veranstaltet auch in diesem Jahr wieder eine Sommerfahrt an den Schweriner See und ist Ausrichter des Karlsteiner 420er-Cup am 7./8. Oktober. ■ sig